## **BESCHLUSS**

des Bundesvorstands der FDP, Berlin, 21. September 2015

Der Bundesvorstand der Freien Demokratischen Partei hat auf seiner Sitzung am 21. September 2015 beschlossen:

## Stärkung der berufsständischen Versorgungswerke

Die Freien Demokraten fordern eine Stärkung der berufsständischen Versorgungswerke als wichtigen Teil des Systems der Altersversorgung. Vor diesem Hintergrund fordert die FDP eine Änderung des § 6 Abs. 1 S. 1 Nr. SGB VI dahingehend, dass eine Befreiung von der Versicherungspflicht bei der Deutschen Rentenversicherung bereits dann zu erteilen ist, wenn der Antragsteller eine Sicherung seiner Altersversorgung durch die Pflichtmitgliedschaft in einem berufsständischen Versorgungswerk nachweisen kann.